

10月定例記者会見 市長原稿要旨

はじめに、『いばっぺごはんの日』に関する情報提供です。

龍ヶ崎市教育委員会では、龍ヶ崎市内産の米をはじめ茨城県内産の食材のみを使った市内小中学校給食の^{こんだて}献立の日「いばっぺごはんの日」を2回実施します。

このたび、11月5日の「教育の日」に合わせ、1回目を11月4日(金曜日)に実施することとしました。

この事業は、普段の学校給食では提供できないような特別な食材も取り入れた、地元茨城県産の食材のみを使用した学校給食を提供することで、地産地消を学ぶための教材として活用してもらうとともに、ひいては食育に繋がることを期待しています。

次に、『クラフトビール「^{じょうさい}醸彩エール」販売』に関する情報提供です。

今年の9月から、龍ヶ崎市立城西中学校で収穫したホップを使用したクラフトビールの開発を醸造業者と進めていました。

このたび、クラフトビール「^{じょうさい}醸彩エール」を令和4年11月17日(木曜日)から市内の酒店や飲食店で限定販売することが決定しました。

クラフトビールの名称は、ホップを育てた城西中学校の名称にかけたものです。

また、ラベルのデザインは、城西中学校の生徒から募集し、全校生徒による投票で決定しました。

限定品ですので、多くの方にご賞味いただくことは難しいかもしれませんが、龍ヶ崎オリジナルの商品ができることは大変嬉しく思います。